



四 気 折 々

川越町立川越中学校
学校だより 第13号
令和元年 9月20日

四気＝川越中校訓「やる気 ほん気 こん気 げん気」

我が命を守る

明日21日(土)の土曜授業において、2～3限目の時間帯(9:40～11:00頃)を活用し、「はるかのひまわり絆プロジェクト」に係る啓発活動を教員と生徒会がコラボして、体育館にて開催します。

さて、先月25日(日)～26日(月)に本校教員2名が、東日本大震災で被災した宮城県石巻市を訪れました。その訪問先では、お子様を亡くされた保護者の気持ちや思いをしっかりと受け止めるとともに、これまでの力強い復興の様子を知ることができました。また、復興の一助として、ボランティア活動に参加させていただきました。この教員2名は、2学期が始まると同時に、自分たちが感じ得た「命の大切さ」「命を守ること」について、全校生徒に呼び掛け、私たちにできることは何かを考え、それに向けて一步を踏み出す機会を企画しました。この2名の教員は、まず生徒会本部役員に声を掛け、限られた時間の中でしっかり意見交換を行い、ここ数年継続的に取り組んできた「はるかのひまわり絆プロジェクト」の一環として発表・提案することを決定しました。なお、この啓発活動をスタートとして、今後、学年ごとにテーマを設定して学習を進めるとともに、本校文化祭及び川越町ふれあい祭りにおいて、発表・展示・体験等という活動の拡充を図っていく予定です。

保護者の皆様には、万障お繰り合わせの上ご聴講いただき、お子様だけでなく、地域の方々と共に取り組む機会としていただきまようお願いいたします。

【本校ひまわり生長の様子】



【宮城県石巻市の様子】

